



ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

Monitoreo Matutino

Unidad de Asesoría en Comunicación

Jueves 17 de febrero 2011



TITULARES

SEGURIDAD ALIMENTARIA Y PRODUCCIÓN AGROPECUARIA

(LA PRENSA- CAMBIO-LOS TIEMPOS) **Gobierno anuncia importación de maíz brasileño** El Gobierno anunció que a partir del fin de semana se importarán 35.000 toneladas de maíz provenientes de Brasil, que serán distribuidas entre los productores avícolas y lecheros, con el objetivo de estabilizar el precio de la carne de pollo, la leche y sus derivados. El viceministro de Desarrollo Rural, Víctor Hugo Vásquez, dijo que el maíz llegará al país de forma gradual en favor de ambos sectores. “El maíz ya llega hasta este fin de semana y eso lo vamos a distribuir a estos sectores que requieren este alimento”, manifestó a ANF.

(LOS TIEMPOS) **Tubérculos, frutas y cereales, los más afectados por las lluvias** De acuerdo con un reporte extraoficial del Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras, las plantaciones de tubérculos, frutales y cereales son las más afectadas en los departamentos de La Paz, Cochabamba, Chuquisaca y Oruro por las fuertes lluvias caídas en los últimos días.

(EL DEBER) **Organizan la primera feria del pescado en la capital cruceña** La comparsa Cambas Vagos de Puerto Paila organiza la primera feria del pescado, que se realizará en esta capital el domingo, desde las 10:00, en la sede de la agrupación, ubicada en la avenida Jenecherú, al frente del matadero de la Pampa de la Isla, ingresando tres cuadras.

(EL DEBER) **Nuevas variedades de semillas marcarán el aniversario del CIAT** El Centro de Investigación Agrícola Tropical (CIAT), unidad descentralizada del Gobierno Autónomo Departamental de Santa Cruz, celebrará mañana su trigésimo sexto aniversario de fundación con un Día de Campo a llevarse a cabo en el CIAT Central y Norte Integrado (Ex Estación Experimental Agrícola de Saavedra - EEAS), ubicada a 12 kilómetros de la ciudad de Montero.

(LOS TIEMPOS) **Cañeros piden créditos** Más de 20 millones de dólares requieren los productores cañeros para concretar la renovación del 30 por ciento de la superficie de caña sembrada, que arrastra más de 10 años de antigüedad por nuevas especies, explicó la presidenta del sector Piedades Roca.

(EL DIARIO) **Gobierno quiere comprar todo el remanente de azúcar del país** El Gobierno planteará a los ingenios la compra de toda la producción de azúcar que no sea demandada por el mercado interno, cuyo volumen asciende a más de un millón de quintales, con el objetivo de evitar cualquier escasez que se pueda presentar en los próximos meses.

(LA RAZÓN) **Sacar alimentos subvencionados tendrá cárcel.** Arce detalla los alcances del anteproyecto de ley. El Gobierno aprobó ayer la remisión al Legislativo del anteproyecto de Ley de Fortalecimiento y Desarrollo Fronterizo y anunció la inclusión del delito de “contrabando de exportación agravada” en la norma. Esta figura jurídica consistirá en la penalización de la exportación de alimentos o carburantes que subvencione el Gobierno.

(LOS TIEMPOS) Unagro importa más de 1 millón de k de azúcar El ingenio azucarero Unagro importó más de un millón de kilos de azúcar desde Colombia que se comercializará en el mercado interno, según confirmaron los ejecutivos del ingenio quienes informaron que el kilo del endulzante deberá costar, al consumidor final, ocho bolivianos.

DESASTRES NATURALES

(LA RAZÓN) **Se precisarían Bs 6 millones para poner a salvo a 900 mil reses en Beni** Los ganaderos de Beni necesitarán —en caso de que la crecida de los ríos amenace con inundaciones al Beni— cerca de Bs 6 millones para trasladar a tierras altas a las más de 900.000 cabezas de ganado que poseen, según datos de la Gobernación de ese departamento. (UGR), Luis Phillips, explicó que la movilización de ganado es una labor que demanda mucho esfuerzo e inversión. Por ello, aclaró que, mientras no se compruebe que las lluvias representan un verdadero riesgo para la región, aún no se ha dictado la alerta naranja en Trinidad.

POLITICA

(CAMBIO) **Campesinos piden unidad, no marcharán** El sector campesino no acatará el paro nacional de 24 horas con movilizaciones que la Central Obrera Boliviana (COB) anunció para mañana. La Confederación Única de Trabajadores Campesinos de Bolivia (CSUTCB) y la Confederación Nacional de Mujeres Campesinas Indígenas Originarias de Bolivia-Bartolina Sisa (CNMCIOB-BS) rechazaron la medida de presión.

(LA RAZÓN) **Chile dice que Cancillería le ofreció azúcar** El Consulado General de Chile desmintió ayer a la Cancillería boliviana sobre una “supuesta gestión” que habría realizado para aprovisionarse de azúcar. Es más, reveló que el ofrecimiento provino del Ministerio de Relaciones Exteriores.

(EL DIARIO) **COB marchará contra alza de costo de vida y transporte** La organización que agrupa a los trabajadores determinó en su último ampliado realizar una movilización conjunta mañana, con todas las federaciones afiliadas en todo el país. El ejecutivo de la Central Obrera Boliviana (COB), Pedro Montes, convocó ayer a las diferentes organizaciones sociales a sumarse a la marcha contra el incremento de los productos de primera necesidad y el alza de las tarifas del autotransporte que se realizará mañana.

(EL DEBER) **COB convoca un paro y crece la ola de protestas** Movilizaciones. El Gobierno llamó a una reunión para persuadir a los trabajadores, pero la decisión es irreversible. Se prevén marchas y bloqueos. El viernes se suspenderán las clases.